

清田中央地区

# 買い物支援バス！！ 新ルート！！稼働しました！！



令和2年8月12日



(ウキウキ♪してバスを待っています)



清田区では現在、福祉施設のバスがスーパーまで送迎してくれる買い物支援バスが稼働しています。

(清田中央地区と北野地区に於いて)

昨年度、開催した「清田自治会・清田南若葉会における高齢者の生活に関する懇談会」(生活支援体制整備事業協議体)の中で「買い物が困っている」との声があがり、買い物支援バス『ハレルヤ号』に新ルートを増便する運びとなりました。コロナ禍の中、延期となっていましたが本日、初運行する事になり同行させていただきました。

## 買い物途中インタビュー

\*質問\*

いつもは何処で

買い物されているか？

\*ご利用者

いつもは、近くの店で済まして  
いるが、品数もこの店が多いし、  
お盆の買い物もしたかったので  
嬉しいです

「一人でゆーんぐら、

買い物しますよ。」



(検温・手指消毒を行い、バスへ乗り込みます。  
勿論、密には留意されています。)



(沢山買い物した  
ご様子♪)

今回、初の買い物支援バスでしたが、ご利用者の皆さん、大変ご満足のご様子でした。

アークスで沢山購入したため、宅配サービスを利用した方や近くの100均もはしごされた方、それぞれ有意義なお時間を過ごされていました。

買い物は「自分で商品を見て購入すると嬉しい」と生の声を聞く事ができ、買い物バスは地域性と兼ね合わせつつ必要な支援だと改めて感じ取ることができました。

